

Parkir Pekan Raya Lampung Pengelolaannya Masyarakat Sekitar

Tri - LAMPUNG.DEMOKRAT.CO.ID

May 28, 2024 - 12:45



Bandar Lampung - Pekan Raya Lampung (PRL) 2024 yang diadakan di PKOR Way Halim, Bandar Lampung, Provinsi Lampung, mendapat sorotan terkait besarnya biaya parkir. Menanggapi isu tersebut, Sukaryadi, Ketua Pelaksana PT. Grand Modern Indonesia sekaligus CEO PRL, memberikan penjelasan dan saran kepada masyarakat agar memanfaatkan area parkir resmi yang telah disediakan oleh pihak penyelenggara.

"Mengena adanya pungutan parkir yang tidak sesuai dengan yang sudah ditentukan, kami tidak tahu terkait hal tersebut. Bisa saja terjadi di luar area tempat parkir yang telah kami sediakan," jelas Sukaryadi pada 27 Mei 2024.



Menurut Sukaryadi, PT. Grand Modern Indonesia sebagai pelaksana PRL 2024 telah mengantisipasi kebutuhan parkir yang memadai bagi pengunjung. Mereka telah menyediakan tempat parkir di area Pekan Raya Lampung dengan tarif yang sudah ditentukan. Tiket parkir untuk motor ditetapkan sebesar Rp 10.000, sementara untuk mobil sebesar Rp 20.000.

"Kami dari pihak PT. Grand Modern Indonesia sudah menyediakan tempat parkir di area Pekan Raya Lampung dengan tiket yang telah ditentukan. Untuk motor sebesar 10 ribu rupiah dan untuk mobil sebesar 20 ribu rupiah," ungkap Sukaryadi.

Sukaryadi menekankan bahwa penting bagi masyarakat untuk memarkirkan kendaraan mereka di area parkir resmi yang telah disediakan. Hal ini bertujuan untuk menghindari pungutan liar yang mungkin terjadi di luar area resmi. Ia juga menyatakan bahwa parkir di area resmi tidak hanya lebih aman, tetapi juga mendukung penyelenggaraan PRL yang tertib dan nyaman bagi semua pengunjung.

"Kami dari Pelaksana Pekan Raya Lampung 2024 menyarankan kepada masyarakat Lampung yang ingin berkunjung, untuk parkir motor dan mobil di area dalam PKOR Way Halim. Jangan memarkirkan kendaraan di luar area yang sudah kami sediakan untuk mencegah hal-hal seperti itu terjadi lagi," tutup Sukaryadi.

Dengan demikian, pihak pelaksana PRL 2024 berharap agar masyarakat dapat mematuhi arahan ini demi kelancaran acara dan kenyamanan bersama. Keterlibatan aktif pengunjung dalam menggunakan fasilitas resmi yang telah disediakan akan sangat membantu dalam menciptakan suasana yang tertib dan aman selama berlangsungnya Pekan Raya Lampung 2024.

Lebih lanjut, Sukaryadi juga mengajak seluruh pengunjung untuk mendukung upaya penyelenggara dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan aman. "Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan selama Pekan Raya Lampung berlangsung. Dengan mematuhi aturan dan memanfaatkan fasilitas yang ada, kita semua bisa menikmati acara ini dengan lebih baik," tambahnya.

Pekan Raya Lampung 2024 diharapkan menjadi salah satu acara terbesar di Lampung tahun ini, dengan berbagai kegiatan menarik dan hiburan yang siap memanjakan pengunjung. Oleh karena itu, dukungan dari semua pihak sangat diperlukan untuk memastikan acara ini berjalan lancar dan sukses. (M9G)